

日本  
共産党

# 八幡市議会 報告ニュース

連絡先

山本邦夫市議	982・8844
巖 博市議	982・9663
亀田優子市議	982・1277
中村正公市議	983・8312
澤村純子市議	983・6275

2019年7月28日 No.676 日本共産党八幡市議会議員団(983)2005

◇ 市議会メール [jcp-ywta@am.wakwak.com](mailto:jcp-ywta@am.wakwak.com) ◇ ホームページ⇒ [JCP八幡市議会](#) で検索

参院選挙

## 京都で倉林明子参院議員 勝利

# 日本共産党7議席獲得 比例代表4、 選挙区3議席 改憲勢力の「3分の2」阻止

7月21日投票の参議院選挙で、日本共産党は、比例代表で4議席、選挙区では京都で倉林明子参院議員が再選したほか、東京、埼玉で勝利し、合計7議席を獲得しました。前回比1議席の減です。全国32の1人区で日本共産党など野党が擁立した統一候補が10選挙区で勝利し、改選2議席から大きく前進しました。

自民党は改選66議席から57に後退しました。自公合わせて改選議席数(63議席)を上回ったとはいえ、自公と日本維新の会などの「改憲勢力」が改憲発議に必要な3分の2議席を維持することはできませんでした。

憲法に自衛隊を明記する改憲を掲げ、海外で戦争する国に作り替えようとする安倍総理の改憲のねらいにきびしい審判が下されました。安倍自公政権は、今回の選挙結果を真剣に受け止め、改憲のたくらみを中止すべきです。



当選決まり喜ぶ倉林さんら  
＝2019年7月。京都民報社撮影

京都では、市民との新たな共同が広がり、再選をかちとりました。

日本共産党は、野党共闘をさらに前に進め、減らない年金、消費増税ストップ、暮らしを支える社会保障、8時間働けばふつうに暮らせる社会、お金の心配なく学び、子育てできる社会など、選挙で訴えた公約実現のために力をつくします。

### みその保育園

## 遊戯室にエアコン設置 夏に間に合い よかった～!



八幡市立みその保育園の老朽改修工事が進んでいます。2～3月議会では、補正予算案の審議の際、日本共産党が遊戯室にエアコンを設置するよう求めたのに対し、市は、今回の工事について「老朽改修を目的としており、空調施設の設置は考えていない」と答えていました。しかしその後、市民や関係者からの要望や論戦をつうじて、エアコンを設置することになりました。暑い夏を迎える前にエアコンが設置され、喜ばれています。